

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 5 de septiembre de 1961 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se relaciona.

Excmos. Sres.: Causan baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, por los motivos que se indican, los Oficiales y Suboficiales que a continuación se relacionan:

Capitán de Infantería don Lorenzo Gutiérrez Berral.—«Reemplazo Voluntario» en Puente Genil (Córdoba).—Retirado en 10 de agosto de 1961.

Teniente de Infantería don Juan Naharros Sánchez-Arévalo. Juzgado Municipal número 2 en Badajoz.—Retirado en 18 de agosto de 1961.

Alférez de Infantería don Manuel Marcelo Pastor.—«Reemplazo Voluntario» en Cáceres.—Retirado en 28 de agosto de 1961.

Alférez de Infantería don Antonio Fernández Martín.—Ministerio de Información y Turismo. Delegación de Granada.—Retirado en 18 de agosto de 1961.

Brigada de Infantería don Manuel Pérez Sánchez.—Delegación de Hacienda de Huelva.—Retirado en 23 de agosto de 1961.

Brigada de Infantería don Jesús Rúa Rodríguez.—«Empresa General de Maquinaria y Electricidad Asturiana, S. A.», en Oviedo.—Retirado en 26 de agosto de 1961.

Brigada de Infantería don Moisés Ruiz Angulo.—Ministerio de Hacienda. Delegación de Vizcaya.—Retirado en 28 de agosto de 1961.

Brigada de Infantería don Antonio Refoyo Felipe.—«Reemplazo Voluntario» en Zamora.—Retirado en 29 de agosto de 1961.

Brigada de La Legión don Jesús Mellado Luis.—«Reemplazo Voluntario» en La Maya (Salamanca).—Retirado en 26 de agosto de 1961.

Brigada de Artillería don José Martín Cejas.—Jefatura de Intendencia Militar en Santa Cruz de Tenerife.—Retirado en 1 de junio de 1961.

Brigada de Artillería don Víctor Asensio Fernández.—Empresa «Yesos Horna», de Madrid.—Retirado en 28 de julio de 1961.

Brigada de Artillería don Adolfo Anderez García.—Audiencia Provincial de Alava (Vitoria).—Retirado en 25 de agosto de 1961.

Brigada de Artillería don Juan Cebolloda Carrascón.—Dirección General de Correos y Telecomunicación en Zaragoza.—Retirado en 29 de agosto de 1961.

Brigada de Artillería don José Adán Fernández.—Centro Técnico de Intendencia en Barcelona.—Retirado en 27 de agosto de 1961.

Brigada de Artillería don Cirilo Martínez Blas.—Taller Material de la Base Aérea de Valenzuela (Zaragoza).—Fallecido.

Brigada de Ingenieros don Ambrosio Colas Rubio.—«Reemplazo Voluntario» en Zaragoza.—Retirado en 24 de agosto de 1961.

Brigada de Ingenieros don Lisardo Gregorio Berrocal.—«Reemplazo voluntario» en Salamanca.—Retirado en 25 de agosto de 1961.

Brigada de Ingenieros don Agustín Arranz Arratia.—«Reemplazo Voluntario» en Madrid.—Retirado en 28 de agosto de 1961.

Sargento de Infantería don Rafael Santaella Romero.—Servicio Provincial de Ganadería de Málaga.—Retirado en 23 de agosto de 1961.

Sargento de Infantería don Francisco del Caño Morales.—«Reemplazo Voluntario» en Barcelona.—Retirado en 22 de marzo de 1959.

Sargento de Infantería don Luis Acosta Simón.—«Reemplazo Voluntario» en Barcelona.—Retirado en 25 de agosto de 1961.

Sargento de Infantería don Agustín Altarriba Millán.—«Reemplazo Voluntario» en Peñafior del Gállego (Zaragoza).—Retirado en 28 de agosto de 1961.

Sargento de Infantería don Antonio Martín Peña.—«Reemplazo Voluntario» en La Laguna (Tenerife).—Fallecido.

Sargento de Caballería don Manuel Díaz Pérez.—«Reemplazo Voluntario» en Córdoba.—Retirado en 28 de octubre de 1959.

Sargento de Artillería don Lucio Puente Fernández.—«Reemplazo Voluntario» en Quintanilla de Rueda (León).—Retirado en 20 de agosto de 1961.

Sargento de Artillería don José María Niño Hortelano.—Ayuntamiento de Villafranca del Panadés (Barcelona).—Retirado en 27 de agosto de 1961.

Sargento de Artillería don Pedro Asensio Becerril.—Administración de Correos y Telecomunicación de Mataró (Barcelona).—Retirado en 21 de agosto de 1961.

Sargento de Artillería don Salvador García Rojas.—Ayuntamiento de Jaén.—Retirado en 29 de agosto de 1961.

Al personal retirado relacionado anteriormente, que proceda de la situación de «Colocado», deberá hacérselo nuevo señalamiento de haberes en relación a su destino civil, de acuerdo con lo establecido en el artículo 23 de las Leyes de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» número 199) y 30 de marzo de 1954 («Boletín Oficial del Estado» número 91).

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 5 de septiembre de 1961.—P. D., Serafín Sánchez Fuensanta.

Excmos. Sres. Ministros ...

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 29 de julio de 1961 por la que se dispone se cumpla en sus propios términos la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en recurso contencioso-administrativo número 9.074.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 9.074, interpuesto por don Amando Sacristán Vicente, don Angel Qñveros Alonso, don Octavio Mestre Ferré, doña María Gregoria Núñez Moreno y doña María Teresa Latorre Tuduri, Profesores numerarios de Escuelas del Magisterio, contra Orden ministerial de 23 de octubre de 1957, que acordó el escalafonamiento de los recurrentes y de los demás Profesores de Escuelas del Magisterio ingresados en el Profesorado numerario de los citados Centros en virtud de distintas oposiciones convocadas por Ordenes de 29 de marzo de 1952, el Tribunal Supremo, en 4 de abril último, dictó sentencia cuya parte dispositiva dice lo siguiente:

«Fallamos que no dando lugar a la nulidad alegada en el cuerpo de la demanda, debemos declarar y declaramos la inadmisibilidad del presente recurso en cuanto a la primera de las pretensiones formuladas en la misma por los recurrentes y que afectan a la modificación de lo dispuesto en la Orden de 22 de noviembre de 1954, firme por haber sido confirmada en la resolu-

ción que puso fin a este recurso de agravios contra ella formulada, y la desestimación del resto del recurso, declarando no haber lugar a revocar ni anular la Orden del Ministerio de Educación Nacional de 23 de enero de 1957, impugnada en el presente recurso, por hallarse ajustada a derecho, absolviendo de la demanda a la Administración General del Estado, sin hacer especial declaración en cuanto a costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

Este Ministerio, aceptando el preinserto fallo, ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de julio de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 21 de agosto de 1961 por la que se nombra la Comisión especial para el concurso de traslado de «Ciencias Naturales» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el número 5 de la Orden de 3 de junio de 1961 («Boletín Oficial del Estado» del 20 de junio) por la que se convocaron a concurso de traslado la provisión de las cátedras de «Ciencias Naturales» de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media de Almería, Andújar,

Arrecife, Avila, Baeza, Cáceres, Calahorra, Calatayud, Ciudad Rodrigo, Ibiza, Linares y Melilla.

Este Ministerio ha dispuesto nombrar la Comisión especial que ha de emitir la propuesta razonada establecida en el artículo sexto de la Ley de 24 de abril de 1958 («Boletín Oficial del Estado» del 25) de la siguiente forma:

Presidente de libre designación del Excmo. Sr. Ministro: Ilmo. Sr. D. Carlos Vidal Box.

Suplente: Ilmo. Sr. D. Alfredo Rodríguez Labajo.

Vocal titular de la misma asignatura, de mayor antigüedad escalafonal y en activo servicio: D. Enrique Álvarez López.

Suplente: D. Jesús Rebollar Rodríguez.

Vocal Catedrático del Centro o Inspector de Enseñanza Media: D. Gregorio Planchuelo Portalés.

Suplente: D. Eduardo del Arco Álvarez.

Vocal Catedrático designado por el Ministerio a propuesta en terna del Consejo Nacional de Educación: D. Rafael Iborra Méndez.

Suplente: D. Emilio Anadón Frutos.

Vocal Catedrático designado por el Ministerio a propuesta en terna del Consejo Superior de Investigaciones Científicas: D.^a María Bausá Alcalde.

Suplente: D. Segundo A. Cabetas Loshuertos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid 21 de agosto de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media.

OPOSICIONES Y CONCURSOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Nacional de Estadística por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-examen para proveer una plaza de Mecánico tercero de este Instituto.

En uso de las facultades que me confiere el artículo 15 del Reglamento de 2 de febrero de 1948, he tenido por conveniente acordar que bajo mi presidencia quede constituido en la siguiente forma el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-examen anunciado por Orden de la Presidencia del Gobierno de 30 de mayo del presente año, para proveer una plaza de Mecánico tercero de la plantilla del personal Auxiliar no agrupado en Cuadro de este Instituto:

Vocales:

Don Miguel Saura del Campo, Jefe del Servicio de Tabulación.

Don Julio Martínez Pussacq, Jefe de Sección del Servicio de Tabulación.

Don Rafael Bermejo Gómez, Especialista del Servicio de Estudios.

Secretario: Don Pedro A. Navarro Amorós, Estadístico técnico.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 5 de septiembre de 1961.—El Director general, Luis Ubach.

Sr. Jefe del Servicio de Asuntos generales.

RESOLUCION de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se anuncia concurso para la provisión de la plaza de Arquitecto Delegado, Jefe del Servicio de Arquitectura de la Provincia de Sahara.

Vacante en el Servicio de Construcciones Urbanas de la Provincia de Sahara la plaza de Arquitecto Delegado Jefe del Servicio Provincial de Arquitectura, se anuncia su provisión a concurso entre Arquitectos que no hayan cumplido la edad de cuarenta años el día en que termine el plazo de presentación de instancias, en el caso de que hayan de ser destinados por primera vez a aquella Administración provincial.

Dicha plaza está dotada en el presupuesto de la Provincia con el sueldo anual de 35.160 pesetas, más dos pagas extraordinarias acumulables al mismo, una en el mes de julio y otra en el mes de diciembre de cada año; 52.740 pesetas, también anuales, por el concepto de gratificación de residencia y emolumentos complementarios, con garantía de percepción mínima de 152.000 por el total de los conceptos expresados.

Las instancias, en las que se hará constar el estado civil del interesado, deberán dirigirse al Excmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas—Presidencia del Gobierno—, paseo de la Castellana, 5, Madrid.

El plazo de presentación de instancias será el de quince días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y estarán acompañadas de los documentos siguientes:

- Titulo oficial o testimonio notarial del mismo, o, en su caso, hoja de servicio o documento equivalente.
- Certificación de nacimiento, debidamente legalizada si no está expedida dentro de la jurisdicción de Madrid.
- Certificado acreditativo de no padecer lesiones de tipo tuberculoso de carácter evolutivo, sean o no bacilíferas, así como de no presentar desviación acentuada de la normalidad psíquica de tipo caracterológico o temperamental.
- Informe, en su caso, del Jefe del Servicio a que pertenece.